

Fecha: 10-08-2025

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl.:

Pág.: 2 Cm2: 362,3 VPE: \$732.642 El Mercurio de Antofagasta - Edición Especial II

Noticia general

Título: Teck: la minería que abre camino a nuevas historias profesionales

Diversidad, inclusión y nuevas oportunidades

Teck: la minería que abre camino a nuevas historias profesionales

Se ha consolidado como una de las compañías más valoradas para trabajar en Chile, con operaciones clave como Quebrada Blanca en la región de Tarapacá. Su apuesta por el talento diverso y programas de formación ha abierto oportunidades a personas provenientes de otros sectores, promoviendo una minería más integral. Con presencia también en Car-men de Andacollo (Región de Coquimbo), Teck impulsa un modelo laboral centrado en la inclusión y el desarrollo de personas. Su elección como la empresa más atractiva para trabajar en Chile, se-gún el estudio Randstad Employer Brand Research 2025, responde a una estrategia que combina bienestar, crecimiento profesional y pro-moción del talento local.

La visión de Teck ha acercado la mi-nería a quienes antes no la conside-raban una opción laboral: jefas de hogar, jóvenes sin experiencia, profesionales de otras disciplinas y per-sonas en proceso de reconversión. "Ser parte de Teck implica trabajar en un entorno seguro y saludable, donde las personas son valoradas y motivadas. Ofrecemos oportunida des de desarrollo profesional y lide razgo, empoderando a nuestragen-te para alcanzar su máximo poten-cial", señala Troy Tobin, head de Recursos Humanos y Relaciones Labo-rales de Teck en Latinoamérica.

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Como parte de este enfoque, el Pro-grama de Entrenamiento en Opera-ciones y Mantenimiento ha capacitado a más de 100 personas, con 88 % de participación femenina y 52 % de personas de pueblos indígenas.

Nuevas disciplinas para una minería del siglo XXI

5.800

17.400

No Definida

Este esfuerzo formativo se articula con la nueva fase operacional iniciada a fines de 2023, que incor-poró la primera planta desaladora de la región de Tarapacá, que utili-za agua de mar en todo el proceso

za agua de mar en todo el proceso productivo. Esta infraestructura ha generado nuevas oportunidades laborales, sobre todo en operaciones y man-tenimiento. Se ha priorizado la contratación local y la incorpora-ción de nuevos perfiles, facilitan-do la conciliación entre trabajo y vida familia: vida familiar.

vida familiar.
El ecosistema se completa en Santiago con el Centro de Operaciones Integradas (IOC) de Quebrada Blanca. Alliconvergen disciplinas como automatización, análisis de datos, telecomunicaciones y procesos industriales, sumando talentos propeintes de locras industrias y amenientes de locras industrias venientes de otras industrias y ampliando el espectro de capacidades que hoy demanda el sector,

que noy demanda el sector. El caso del arqueólogo Sebastián Ibacache es ejemplo de esta aper-tura. Desde hace más de una déca-da forma parte del equipo de Teck y durante la expansión de Quebra-da Blanca lideró el hallazgo de res-tos humanos momificados del año 500 a. C., hoy conservados en el Museo Municipal de Pira.

Museo Municipal de Pica. "El patrimonio cultural es clave en los proyectos mineros, tanto para los permisos como para avanzar hacia una minería más responsable y sostenible", afirma.

